

Celebran en Siria aniversario de la victoria cubana en Playa Girón



La Habana, 19 abr (RHC) Con un emotivo acto donde se reiteraron los lazos de amistad y solidaridad entre ambos pueblos, celebraron en Damasco, Siria, el 55 aniversario de la Victoria de Playa Girón.

El embajador cubano en Siria, Rogerio Santana, indicó que tanto Cuba como ese país enfrentan al mismo enemigo: el imperialismo estadounidense y como en Girón, también obtendrán la victoria.

Santana felicitó al pueblo sirio por los recientes éxitos en la lucha contra el terrorismo, el Día de la Independencia Nacional, 17 de abril de 1946 y la celebración de las últimas elecciones parlamentarias.

Por su parte, Hilal al Hilal, vicesecretario general del Partido Arabe Socialista, Baath, destacó que los valores de ambos pueblos están en la firmeza, el valor y la defensa de la soberanía.

Al encuentro asistieron diputados recién electos, dirigentes de entidades estatales, sociales y políticas, y representantes de la Resistencia Palestina y del cuerpo diplomático acreditado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90965-celebran-en-siria-aniversario-de-la-victoria-cubana-en-playa-giron>



Radio Habana Cuba